

Miguel Piñera recibió extremaunción

Un sacerdote asistió a la Clínica Alemana de Temuco, donde está en estado grave.

Miguel 'Negro' Piñera recibió la extremaunción por parte de un sacerdote solicitado por su familia. La decisión fue tomada a partir del delicado estado de salud del cantante, quien se encuentra conectado a ventilación mecánica a causa de un shock séptico.

La Clínica Alemana de Temuco, donde se encuentra hospitalizado Miguel Piñera, por medio de un comunica-

do, dio a conocer el estado de salud del cantante. "Se encuentra en terapia intensiva para el manejo y control de sus funciones vitales, debido al shock séptico que está curando", decía el comunicado.

El 'Negro', luego de su paso por la gala de Viña, se trasladó a Licanray, en el sur de Chile para dar un show. Posterior al acto, y por una descompensación, fue traslada-

do para el Hospital de Villarrica. Ahí es donde fue diagnosticado con una trombosis en cada una de sus piernas. Sin embargo, ahí mismo, en el establecimiento médico, fue víctima de dos paros cardiorrespiratorios. Debido a su situación, y para obtener un tratamiento más especializado, debió ser trasladado hacia la Clínica Alemana de Temuco.

Más temprano, su herma-

na Magdalena Piñera había hecho un pedido a la comunidad. "Si hay gente de aquí en Temuco que pueda donar sangre corriente de la RH+ se lo agradeceríamos". Ian Richardson, amigo de Piñera, declaró, en el matinal de TVN, sobre la salud del músico. "Después del segundo paro cardiorrespiratorio nadie ha podido hablar con él. Después del segundo está sedado, intubado", dijo.



Piñera estuvo la semana pasada en la Gala del Festival.

AGENCIAUNO